

1学期も折り返しです

気がつくと、6月も半分が終わりました。始業式、入学式から始まった1学期も折り返しとなり、夏休みに向けて残り半分がんばってほしいと思います。

校内を回りながら教室の様子をうかがうと、子どもたちの様々な姿が見えます。真剣な眼差しで考えを巡らせている子、教科書に目を通していている子、一生懸命に発言をしている子、そういう姿を見ると微笑ましく、格別な気持ちになります。第三小学校の子ども達はみんなやる気があるなあと感じるのです。学年の違いこそあれ、共通して言えることは、返事、あいさつがごく自然にできるなど、人として成長していくために求められる要素を持っているということです。もちろん、個人差もありますので、これから身に付けていく子どもたちもいます。学校も子どもたちがしっかり成長できるように、授業に工夫を凝らさなければなりません。校内を歩いていて、おっ、と目を惹きつけるような、「さわやかさん」「きらりさん」が増えてくるよう先生方と力を合わせて教育活動をしていきたいと思ひます。残念ながら、まだまだここできてないといった課題があるのも事実です。自己表現力(音声面・言語面ともに)をもう少しつけたらいいということは先生方の願ひの1つです。「自分のめあてに向かって成すべきことをする」そんな子ども達をご家庭と力を合わせて育んでいきたいと思ひます。

児童会が募金活動を行っています

白い羽根共同募金及び熊本地震で被災された方々へのお見舞いと、6年生が中心となって、7～10日において、募金活動を行いました。

各教室を巡り、「ジュース2杯我慢するとたくさんの方に援助できます」というかけ声の下、下級生に募金を呼びかけました。集まり次第、義援金事務局を通じて、被災地等に寄付される事になっています。6年生のがんばりに感謝です。



教室での募金呼びかけの様子

学校評議員会開催 学校経営にご意見を頂戴しました

6月2日(木)の10:30より、今年度第1回の学校評議員会が行われました。この会は、地域に開かれた特色ある学校づくりを推進するため、校長の求めに応じ、学校運営に関してご意見を頂戴する事を目的とし、市教育委員会から委嘱される事になっています。

第三小学校では、今年度も5名の方に評議員をお願いしております。当日は、委嘱状交付、学校経営について懇談、授業参観、給食試食会を行いました。評議員の方々から「あいさつがよい三小の伝統を続けてほしい」とのご意見をいただきました。今後もよりよい学校運営に向けて貴重なご意見を賜りたいと思ひます。今年度の評議員は以下の方々です。

佐藤友信氏(岩月公民館長)、峯岸峯子氏(主任児童委員)、原波江氏(主任児童委員)、太田知徳氏(元PTA会長)、渡部義男氏(子ども育成会会長)



サツマイモ苗植えを行いました

5月31日(火)の1・2校時、全校生でさつまいもの苗植えを行いました。農業科支援員の方々のご協力により、丁寧に苗を植えることができました。



君も未来のストリートダンサー?!

6月3日(金)の1~3校時、日本ストリートダンススタジオ協会の協力により、低・中・高学年のダンス学習がおこなわれました。ポッキーダンス(?)など楽しい音楽に合わせたダンスで子どもたちは汗だくになってダンスを楽しみました。



5年生が幼稚園児と交流しました

6月3日(金)2校時に、岩月幼稚園に5年生が出かけ、苗植えをとおして幼稚園児と交流活動を行いました。お兄さん、お姉さんとしてうまくリードできていました。



3年生、国語の学習がんばっています

6月3日(金)5校時に、職員の研修の一環として授業研究会が3年教室で行われました。担任の木村教諭の指導のもと、3年生は熱心に国語の授業に取り組みました。指導の先生からも学習態度が素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。



E/新聞
移動編集車
民報号

5年小
5年小
5年小

福島民報社の市純
一編委局企画委員が紙
面を紹介しながら、新
聞を通して世界中の情
報を助産に伝えるため
の役割などを解説し
た。児童は新聞を實際

新聞製作の流れ学ぶ

5年小
5年小
5年小

福島民報社社内の
小中学校などに民報号
で社員を派遣し新聞の
役割などを講話してい
る。問い合わせは地域
交流室 電話024
531-4145へ。

新聞の読み方を学ぶ5年生

作成していただいた号外

左が新聞掲載記事、右は特別に作成していただいた号外です。